

## 12月定例会

# 金沢地区の新たな拠点施設 金沢体育館が完成 より充実した地区活動の推進へ

平成19年度12月定例議会が12月12日から14日までの3日間にわたり開催され、金沢体育館設置条例の制定や一般会計補正予算など上程された11案件について原案どおり可決されました。



### 行政報告

#### ◆齋藤守一氏が総務大臣表彰

10月16日に東京国際フォーラムで開催された町村監査委員全国研修会において、当町の代表監査委員の齋藤守一氏が、地方自治法施行60周年にあたり、多年にわ

たり監査事務に精励し、地方自治発展に貢献された功績により総務大臣表彰を授与されましたので報告します。



齋藤守一氏

#### ◆「秋の叙勲」淡路忠雄氏が消防功労で瑞宝単光章を受章

今年の「秋の叙勲」において、大沢の淡路忠雄氏が消防功労で瑞宝単光章を受章されていますので報告します。

淡路さんは、長年にわたり消防団の分団長として地域に貢献され、その労が今

回報われたもので町の誇りであり、受章に対しては心から敬意とお祝いを申し上げます。

#### ◆朝日ヶ丘団地の町営住宅解体

町営住宅の解体については、先の10月19日にその用途廃止について国土交通省に申請をしていましたが、11月26日に東北地方整備局長より「公営住宅法の規定により申請の内容のとおり承認する」旨の通知が県を通してありました。住宅の解体費用については、今回の補正予算に計上していますが、年度内に解体を終えたいと考えていますので、予算の審議においてもよろしく取り計らいの程お願い申し上げます。

なお、住宅解体後の跡地の活用については、前にも述べていますように、団地や近隣住民の意向を聞いたうえで検討することとしていますので、ご理解をいただきたいと思います。

#### ◆民生児童委員の一斉改選

このたび一斉改選されました本町の民生児童委員18名に、12月1日付けで厚生

労働大臣及び秋田県知事から委嘱状が、また、主任児童委員の2名には更に厚生労働大臣から指名状が交付され、去る12月3日に本庁舎において伝達式を挙行しました。

ご承知のとおり、今回は3年に一度の一斉改選で、町の推薦委員会において推薦された方々全員が県の審査会を経て、このたびの委嘱となったものであります。

#### ◆平成19年産米の集荷状況

平成19年産米の集荷状況については、JAあきた白神藤里営農センターの11月末現在における集荷実績によると、30kg単位で7万4,794個となっています。作柄については、田植え前後の低温や出穂期の猛暑、登熟期の日照不足もあり、その影響が心配されたところですが、全般的に気象に恵まれたことから、最終的には平年並みの作柄を確保できたものと見込んでいます。



また、品質に関しても9月の収穫直前に集中豪雨があり、被害が心配されまし